[bookmark: _GoBack]Brunswick Membership Prize Draw 2020
Thank you to all of you who supported this effort.  The drawing for the StarTrek print took place on March 17, 2020, and the lucky winner was Ken Fillmore, of Moncton.  Congratulations, Ken, you should receive your prize in the next week or so.
This initiative raised $132.00, which was matched from Chapter funds for a total donation of $264.00 for the Canada Post Community Foundation.  Much can be accomplished with a bit of imagination.
Thank you all again for your support, and thanks to those who have paid their dues for 2020.  Your continued interest in the Heritage Club is appreciated.
Please be safe in these difficult times.  Take care of each other – from a safe distance, of course.



Prix 2020 pour les Membres du Chapitre Brunswick 
Merci à tous ceux et celles qui ont appuyé cette activité.  
Le tirage pour le ´print Star Trek ´ a eu lieu le 17 mars 2020 et le gagnant est Ken Fillmore de Moncton.  Félicitations Ken.  Tu devrais recevoir ton prix cette semaine.
Nous avons ramassé 132,00 $ et en plus le chapitre a contribué le même montant pour un grand total de 264,00 $.  Cette argent va être remis à la Fondation Communautaire de Postes Canada.  Avec un peu d’imagination nous pouvons accomplir beaucoup de choses.
Merci encore pour votre appui, ainsi à ceux et celles qui ont payés leur frais de membres pour l’année 2020.  Nous apprécions votre intérêt au club Héritage.
Nous vous rappelons d’être prudent pendant cette pandémie globale.  Prenez soin un et une de l’autre... et oui toujours d’une distance.

